

14.01.2022 Winterschulung Erste Hilfe

Geschrieben von: Mario Mooshammer

Am Freitag, den 14.01.2022 startete der diesjährige Ausbildungsbetrieb mit einer Winterschulung zum Thema "Erste Hilfe".

Der Sachbearbeiter Feuerwehrmedizinischer Dienst, SB Robert Grafl, der selbst Notfallsanitäter beim Arbeiter-Samariterbund ist, hat gemeinsam mit SB Philipp Mitschek, der auch Rettungssanitäter beim Roten Kreuz ist, eine kurze Auffrischungsschulung in erster Hilfe für die Rainfelder Feuerwehrmitglieder durchgeführt. Aufgrund der aktuellen Lage wurden die Schulungsteilnehmer in zwei Gruppen geteilt. Hauptteil der Schulung war die korrekte Beatmung von verletzten Personen sowie die Herzdruckmassage. Beides konnte von allen Feuerwehrmitgliedern an Übungspuppen realistisch durchgeführt werden. Aber auch das Bedienen eines Laien-Defibrillators und die stabile Seitenlage wurde den Teilnehmern zur Auffrischung näher gebracht. Ein kurzer Überblick über die Inhalte des im Tanklöschfahrzeug mitgeführten Erste-Hilfe-Rucksacks bildete den Abschluss der ersten Ausbildungseinheit des neuen Jahres.

{gallery}2022-01-14 Winterschulung{/gallery}